

Fecha: 29-01-2026  
 Medio: Las Noticias  
 Supl.: Las Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Declararon alerta temprana preventiva por incendios forestales en La Araucanía

Pág. : 8  
 Cm2: 490,1

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 13.800  
 Favorabilidad:  No Definida

## **Declararon alerta temprana preventiva por incendios forestales en La Araucanía**

*La medida se adoptó en coordinación con organismos de emergencia ante condiciones meteorológicas adversas previstas para los próximos días.*

**Neimar Claret Andrade**

El director regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) Araucanía, Ian Gorayeb, informó que se declaró una alerta temprana preventiva por incendios forestales en la región, debido a un escenario meteorológico de alto riesgo.

Según explicó la autoridad, "desde Senapred, Araucanía, queremos señalar que declaramos alerta temprana preventiva por incendios forestales, principalmente para hoy jueves 29 de enero, debido a una alerta meteorológica y en coordinación con Conaf, con temperaturas que podrían

llegar a los 35, 36 grados, además con ráfagas de viento que podrían llegar a los 50 o más kilómetros por hora".

Gorayeb precisó que estas condiciones se concentrarían especialmente durante las tardes del miércoles y jueves, motivo por el cual reiteró el llamado a extremar las medidas preventivas. "Nuevamente hacemos el llamado, la invitación, a evitar todo tipo de quemas, a evitar el manejo de maquinaria que salte chispa, las galleteras, todas estas maquinarias, sobre todo en los horarios de mayor temperatura y mayor viento".

En cuanto a los efectos de las altas temperaturas en la salud de las personas, el director regional de Senapred Araucanía indicó que "tam-



*Ian Gorayeb, director regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) Araucanía.*

bien pedimos evitar salir al exterior en las horas de mayor radiación y si lo vamos a hacer que sea con protector solar, ropa adecuada, gorro adecuado, de manera de reducir la posibilidad de insolación o deshidratación".

Finalmente, Ian Gorayeb reiteró el llamado a la comunidad a mantenerse informada y atenta a la evolución de las condiciones climáticas. "Hacemos este llamado para mantenernos atentos

a estas condiciones meteorológicas y poder evitar la propagación de incendios forestales".

Desde Senapred, Araucanía, queremos señalar que antes de ayer en la noche declaramos alerta temprana preventiva por incendios forestales, principalmente para el día de hoy jueves 29 de enero, debido a una alerta meteorológica y en coordinación con CONAF, con temperaturas que podrían

llegar a los 36 grados, 35, 36 grados, además con ráfagas de viento que podrían llegar a los 50 o más kilómetros por hora, sobre todo en la tarde de hoy jueves. Es por eso que nuevamente hacemos el llamado, la invitación, a evitar todo tipo de quemas, a evitar el manejo de maquinaria que salte chispa, las galleteras, la desbrozadora, todas estas maquinarias, sobre todo en los horarios de mayor temperatura y mayor viento. Por el lado de las temperaturas altas también pedimos evitar salir al exterior en las horas de mayor radiación y si lo vamos a hacer que sea con protector solar, ropa adecuada, cierto, gorro adecuado, de manera de reducir la posibilidad de insolación o deshidratación.

Así que nuevamente hacemos este llamado para mantenernos atentos y atentas a estas condiciones meteorológicas y poder evitar la propagación de incendios forestales



# Casa Siegmund ¡VERANO!

**Este verano, te traemos todo lo que necesitas para disfrutar de la temporada al máximo.**

**TODO PARA CAMPING, PESCA, PISCINAS Y MUCHO MÁS... PARA DISFRUTAR EN FAMILIA.**

